

# Iberdrola, única energética mundial en obtener el sello Top Employer Enterprise por segundo año consecutivo

- *La certificación, otorgada por Top Employers Institute, reconoce la excelencia del Grupo en la gestión de personas y su compromiso con el desarrollo del talento en los países donde opera*
- *Iberdrola mejora en más de cuatro puntos porcentuales respecto al año anterior y supera los estándares de los sectores eléctrico y energético en su conjunto, situándose como referente internacional*

---

Iberdrola ha obtenido por segundo año consecutivo el sello Top Employer Enterprise, lo que la consolida como la única compañía energética global con esta certificación. La distinción, otorgada por Top Employers Institute, reconoce la excelencia del Grupo en la gestión de personas y su compromiso con el desarrollo del talento en los países donde opera a partir de un riguroso y exhaustivo proceso de evaluación.

En el caso de Iberdrola, se han superado con éxito diez auditorías independientes en España, el Reino Unido, los Estados Unidos, Brasil, México, Alemania, Francia, Italia, Australia y Grecia, demostrando en cada uno de estos mercados la solidez y la adaptación de las políticas de recursos humanos del Grupo a las necesidades y estrategias locales.

Iberdrola es la única energética europea en obtener el Sello Enterprise por segunda vez, reservado exclusivamente a organizaciones certificadas en al menos diez países de distintos continentes. Además, Iberdrola obtiene también el Sello Azul Regional para Europa al tener seis compañías certificadas en la región y el Sello Rojo Nacional en cada uno de los diez países mencionados.

Iberdrola ha mejorado sus calificaciones en más de cuatro puntos porcentuales respecto al año anterior a nivel global, con lo que supera los estándares del sector energético y de *utilities* y se sitúa como referente internacional.

En esta última edición, cerca de 2.500 organizaciones de todo el mundo han sido certificadas como Top Employer en alguna de las tres categorías. De ellas, 68 son del sector energético, pero ninguna ha logrado el sello Top Employer Enterprise.

Para ello, Top Employers Institute ha evaluado las respuestas que las candidatas han ofrecido a más de 240 preguntas relacionadas con aspectos clave como estrategia de personas, atracción de talento, formación, desarrollo y crecimiento profesional, liderazgo y bienestar. Además, solo



toma en consideración para sus análisis aquellas prácticas implantadas en al menos el 80 % de la plantilla.

Con más de 30 años de trayectoria, el Top Employers Institute es la autoridad mundial en certificación, evaluación comparativa y asesoramiento en materia de recursos humanos.

---

#### Sobre Iberdrola

Con más de 125.000 millones de euros de capitalización, Iberdrola es la mayor compañía eléctrica de Europa y una de las dos mayores a nivel mundial. El Grupo da servicio a más de 100 millones de personas en todo el mundo y cuenta con una plantilla de más de 46.000 empleados y unos activos superiores a 160.000 millones de euros. En 2024, Iberdrola registró unos ingresos de casi 50.000 millones de euros, un beneficio neto de 5.600 millones de euros. La compañía aporta cerca de 10.300 millones de euros en contribuciones fiscales en los países en los que opera y sostiene más de 500.000 puestos de trabajo en sus proveedores gracias a unas compras que superaron los 18.000 millones de euros en 2024.

Desde el año 2001, Iberdrola ha invertido más de 175.000 millones de euros en redes eléctricas, energías renovables, y almacenamiento de energía para contribuir a la creación de un modelo energético basado en la electrificación. La compañía cuenta con cerca de 1,4 millones de km de redes eléctricas en los Estados Unidos (estados de Nueva York, Connecticut, Maine y Massachusetts), el Reino Unido (Escocia, Inglaterra y Gales), Brasil (estados de Bahía, Rio Grande do Norte, Pernambuco, São Paulo y Mato Grosso do Sul, además de Brasilia) y España, así como con 57.000 MW de capacidad en todo el mundo, de los que más de 45.000 MW son renovables.